

## Marchan en Arecibo contra incineradora

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano  
Sábado, 02 de Noviembre de 2013 16:50

---

{gallery}2013.nov.02-incinerador{/gallery}

Una amplia gama de organizaciones y pueblo marcharon el 2 de noviembre de 2013 en Arecibo para darle un rotundo NO a la planta incineradora que provocaría la destrucción del ambiente, al igual que un sinnúmero de enfermedades a los ciudadanos. La Coalición en contra del Incinerador (Sierra Club, Madres de Negro, CEDDA, Ciudadanos del Karso, Colegio de Médicos, Arecibo 2015, entre otros ciudadanos) reclamó al Gobernador que rechace la construcción de incineradoras en Arecibo y en cualquier área de Puerto Rico. Fotos: Eduardo Rivera Pagán / MINH Comunicación